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电影《白鹿原》的公映时间几度波折，终

于在9月15日上映。陈忠实的《白鹿原》自

1993年出版后，就被赞誉为一部“民族的秘

史”、“当代中国文学的里程碑”，在问及50岁

的陈忠实为何要下定决心写这样大部头的

小说时，陈忠实说：“我要给我死的时候，做

一部垫棺作枕的书。”自1993年小说《白鹿

原》问世，话题、质疑、盛赞一直伴随着这部

中国史诗，关于左右、情欲、变革、寻根的讨

论延绵不绝。而电影版《白鹿原》的问世也

遭到许多质疑，日前，导演王全安接受采访，

回应了质疑。 据《扬子晚报》

星报讯 英皇集团成立70周年晚

会近日举行。晚会后，谢霆锋大方回

应早前与张柏芝及儿子一起去游泳一

事：“我讲过好多次，这完全是为小朋

友着想。那天他们要去游泳，我有时

间就去。小孩子很敏感，我只想带给

他健全的家庭。现在我做什么事都是

为儿子着想！”

他以“前妻”称呼张柏芝，坚称两

人不会复合：“她很好，肯让我见儿

子。老大Lucas还不懂什么是离婚，

整天问我为什么不留下来。”

星报讯 日前，有网友爆料称，广电总局下

发新通知，电视台不得播放任何和日本相关的

电视剧、卡通，有日本演员参演的影视作品也

在此之列，包括《亮剑》、《狼毒花》、《地道战》在

内的十余部抗日题材的电视剧，也因此遭禁

播。

知情人表示，广电总局只是口头通知电视

台不要播出日本电视剧、卡通、综艺节目，并未

对抗日剧有明确的要求。

据网友爆料称，广电总局近日下发通知，

电视台不得播放任何日本相关的电视剧、卡

通、演员等内容，而部分相关的影视剧也被禁

止播出。该网友还言之凿凿地发布了首批被

禁电视剧的名单，让人咋舌的是，这份名单中

包括了《亮剑》、《狼毒花》、《抗日奇侠》、《我的

团长我的团》、《我的兄弟叫顺溜》、《烈火金

刚》、《平原枪声》、《地道战》、《地道英雄》、《地

雷战传奇》、《敌后武工队》、《铁道游击队》等十

余部抗日题材的电视剧。

此名单一经公布，就在网络上引起较大的

反响，并被疯狂传播，不少网友都信以为真，纷

纷质疑广电总局的“一刀切”行为。

对于网友的质疑，广电总局工作人员也出

面辟谣，称这种“一刀切”的做法是谣传。

王全安回应
《白鹿原》三大质疑
希望出导演版DVD

广电总局禁播抗日剧属谣言 快讯

星报讯 近日有媒体称，在加拿

大看到24岁女星梁洛施的绯闻男友

了！梁洛施为香港首富李嘉诚之子李

泽楷生3子后，仍以分手收场。李泽

楷日前被发现和香港平民女子密会，

梁洛施近年来数度被拍到与一名男子

旅游和吃饭。近日，二人现身加拿大

多伦多一间餐厅吃生蚝，此次终于被

网友拍到，看来两人感情发展得相当

不错，吃饭时相谈甚欢，举手投足很有

默契。

据悉，梁洛施和李泽楷分手后，获

得1笔巨额补偿，但条件是3个儿子

成年前要在外国生活，可以在不受骚

扰的环境下成长，她虽然谈恋爱，但仍

用心照顾儿子们。

梁洛施发言人卢觅雪被问到该男

子是否为新男友时，她表示：“梁洛施

的私事，我很少过问，所以不清楚，现

在她在外国生活写意，专心照顾小孩，

暂时没计划回香港拍戏。”

谢霆锋：Lucas不懂离婚

梁洛施：新男友曝光

预告片中充满着大量田小娥和不同男人

的情欲画面，把《白鹿原》归纳成“情色”是

否有失偏颇？

导演回应：我们剪了6集预告片，关于

小娥是其中一集，但这集出来后大家就对

别的东西毫无兴趣了，这个现象本身也很

引起我思考。可能在生命里面，情欲恰恰

是我们最关心的问题。食色性也无可厚

非，把食放在前头，色放在后头。现在能吃

饱，食已经不是一个问题，情色、欲望这种

东西的需求就变得特别重要，好像第一需

要似的。你要谅解普通人对情欲有这么大

兴趣，之前我们一直在压抑，还是由于一直

不丰富造成的。

《白鹿原》原著的主人公是白嘉轩，但电

影里田小娥戏份极重，甚至有人戏称拍成了

《小娥传》？

导演回应：电影有它的特性。一个电影

承载不了那么多东西，《白鹿原》人物众多，在

电影的容量里如果平摊到每个人身上根本讲

不透。白嘉轩身上道义、礼教的东西在电影里

可以拍，但并不是最合适的。电影需要声色，

需要情感，要讲述故事。我们把“礼教”拿出来

反复讲就很难成立。电影里面贯穿了白嘉轩

讲道，但是它必须得跟别的东西交织搭配。

田小娥这条线给我们印象很深，因为这

条线讲的是人的情感，这种东西是适合电影

讲的。田小娥在错误的时间到了错误的地

点，这是一种悲剧。她的质量跟白鹿村的质

量不能平衡，她一来就打破了这个平衡。她

和白鹿原对抗的东西其实就是人欲的冲突，

这很自然就能形成一种力量。

最终上映的版本是156分钟。导演去年

还说分上下集公映，为什么没有实现？

导演回应：220分钟的版本是我从导演

角度上的追求。可一旦公映导演不光是站

在影片上考虑，也要考虑发行的问题。两个

半小时还能排片，3个小时是无法排片的，普

通人花两倍的时间在一个电影上会有困

难。如果分上下集，我们又不同意像《赤壁》

一样分开放。220分钟的导演版我希望以后

可以出DVD，用其他方式让另一些人可以看

到。现在拍电影这个事已经完成了，剩下的

事是帮助这个电影尽可能好地推到普通观

众面前。进电影院看156分钟的版本未必是

坏事，有一种统计说普通人在电影院里很少

能集中注意力3个小时。公映的版本更容易

看下去，更流畅，节奏更快。

质疑一：版本

质疑二：角度

质疑三：情色


